

Mitarbeiter- und Freiwilligenanlass vom 31. Mai 2024

Eine erfreuliche Anzahl Mitarbeitende und Freiwillige der Reformierten Kirche Kulm fanden am Freitagabend den Weg in den Pavillon Unterkulm. Die Kirchenpflege hatte eingeladen und stand auch als Servicepersonal im Einsatz. Der Abend stand unter dem Motto „Flüssige Bienen“ und als solche wurden die Eingeladenen herzlich begrüsst. Nach dem Apéro wurden eifrig die selber zusammengestellten Spiesse unter kundiger Anleitung gegrillt und anschliessend mit feinen Salaten genossen. Ein herzliches Dankeschön ging an die Anwesenden für ihre unermüdlichen und ehrenamtlichen Einsätze. Das kleine Präsent in Form von feinem Honig fand Anklang. Das anschliessende exklusive Dessertbuffet liess ebenfalls nichts zu wünschen übrig. Ein gemütlicher Abend, bei angeregten Gesprächen und fröhlichem Beisammensein fand anschliessend seinen Abschluss.

Heidi Eichenberger